

DOI

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas dan Kebersihan Melalui Door To Door System

Sukabumi - SUKABUMI.DOI.OR.ID

Jul 8, 2024 - 07:46



Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Aipda Sutrisno S.Pd., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Wangunreja, Rt. 04/05, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 12.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan DDS ini, Aipda Sutrisno S.Pd. bertemu langsung dengan warga masyarakat untuk memberikan himbauan-himbauan yang penting terkait dengan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), serta menjaga kebersihan lingkungan. Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Mengajak warga masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan dengan memperkuat sistem keamanan lingkungan (Satkamling). Kolaborasi antara warga dan Bhabinkamtibmas diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas.
2. Himbauan untuk tidak terlibat dalam permainan judi online atau judi kartu, dengan penjelasan bahwa aktivitas tersebut dapat berdampak negatif bagi individu dan keluarga.
3. Mengingatkan warga untuk menjaga kebersihan lingkungan dengan membuang sampah pada tempatnya, terutama dalam musim penghujan untuk mencegah penyakit seperti Demam Berdarah Dengue (DBD).
4. Mengajak warga untuk selalu siap siaga dalam menghadapi bencana alam yang mungkin terjadi di wilayah mereka. Persiapan dan koordinasi bersama antara masyarakat dan pihak berwenang diharapkan dapat meminimalkan dampak dari bencana tersebut.

"Aktivitas DDS hari ini adalah bagian dari upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan pemahaman serta himbauan-himbauan yang penting terkait dengan keamanan dan ketertiban lingkungan," ujar Aipda Sutrisno S.Pd. saat ditemui.

Kegiatan ini direspon positif oleh warga yang mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas dalam memberikan arahan yang bermanfaat untuk kehidupan sehari-hari. Polsek Nyalindung terus berkomitmen untuk melaksanakan kegiatan DDS secara rutin guna membangun sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.